



Trélazé, le 11 mars 2022

Section de Trélazé

Monsieur Le Maire de Trélazé
Place Olivier Thuau
49800 TRELAZE

Objet : Proposition solidaire pour l'Ukraine – lettre ouverte -

Monsieur le Maire,

Le Parti Communiste Français a toujours lutté pour la paix et pour le droit des peuples à disposer d'eux-mêmes. Ce fut vrai contre l'Allemagne nazie, pour l'indépendance de l'Algérie ou encore contre la colonisation des territoires Palestiniens.

Tout comme vous l'avez fait lors du dernier conseil municipal, nombre de communistes se sont exprimés par différents canaux pour dénoncer fermement la guerre ignoble engagée par Poutine.

Le maître du Kremlin, vanté et fréquenté par l'extrême droite française depuis des années, a fait le choix de plonger l'Ukraine dans le chaos et, au-delà, de faire peser les plus graves menaces sur les peuples d'Europe, voire du monde entier. Partout, y compris au sein du peuple russe, des voix nombreuses s'élèvent pour éviter l'escalade, exiger l'arrêt des combats et créer les conditions d'un retour à une paix durable.

Nous tenons à afficher la solidarité de la section Trélazéenne du PCF avec le peuple ukrainien. C'est pourquoi nous soutenons la décision du conseil municipal d'afficher la mairie aux couleurs ukrainiennes ainsi que la démarche de M. Mathé.

Si les dons en nature jouent un rôle important, les associations locales ukrainiennes ont aussi besoin d'argent pour faire face à l'urgence. C'est donc toujours dans cette même démarche de solidarité commune que **nous vous demandons de proposer au conseil municipal le versement d'une aide financière, au nom de toutes les Trélazéennes et Trélazéens, en solidarité avec le peuple ukrainien. Cela pourrait se faire via un don exceptionnel de 15.000 € (1€ par habitant) à la fédération départementale du Secours Populaire Français.** Ainsi s'ils sont déjà investis dans la vie de notre commune, ils le sont tout autant à l'international. A titre d'exemple, leur soutien financier auprès d'associations Ukrainiennes partenaires a déjà démarré.

Une urne pourrait aussi être mise à disposition des Trélazéennes et Trélazéens afin que ceux qui le peuvent et le souhaitent fassent aussi un don.

Dans l'espoir que vous donnerez une suite favorable à notre demande, veuillez agréer, Monsieur le Maire, nos salutations respectueuses.

Julien Fagault

Secrétaire de la section de Trélazé du PCF